

Fecha <b>14.01.2020</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Bank of China desea participar en **Tren Maya**

Bank of China se mostró interesado en participar en la construcción del **Tren Maya**, al igual que en diversos proyectos energéticos del país, informó Liu Yuxuan, director comercial de la entidad financiera.

Durante su ponencia en el Foro “Día de China”, organizado por la Secretaría de Economía, comentó que debido a que hay un seguimiento en cada proyecto que el país realiza en algunos sectores, se está interesado en el proyecto de infraestructura **Tren Maya**.

“Al mismo tiempo le estamos dando continuidad a otros proyectos como el Parque Industrial de Energía, algunos en la industria de petróleo y gas”, explicó.

Destacó que México es un país “importante” con una economía desarrollada y competitiva dentro de América Latina, en donde prevalece una relación exitosa y de respeto. En tanto, estimó que a largo plazo se pueda profundizar la cooperación entre México y China en los sectores de energía, transporte, comunicación, alta tecnología, finanzas e infraestructura.

Por otro lado, el director de información del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Mauricio Vázquez, informó que actualmente se cuentan con 233 proyectos públicos de diversos sectores donde las empresas nacionales y extranjeras pueden invertir.

**/MIGUEL ÁNGEL EN SÁSTIGUE**

